



Real Oratorio del Caballero de Gracia

2 de julio de 2017

Nuevas incorporaciones y entrega de Orlas

El domingo 2 de julio se ha incorporado a la Asociación Eucarística Mercedes Montoro, que participa de las actividades del Oratorio desde hace tiempo. Sus madrinas han sido María José Velasco y Diana Abbot. En el segundo semestre del año, después del verano, confiamos seguir con un buen ritmo de incorporaciones en este Año Jubilar del Oratorio.

Se entregó la Orla a dos congregantes de años anteriores, Lourdes Moreno y Diana Abbot.

Al terminar la Misa tuvimos un rato de charla en el Aula, mientras tomábamos un refresco.

Aunque han comenzado las vacaciones para algunos, y otros acontecimientos de estos días dificultarán el acceso al centro de la ciudad, hubo bastante gente en la Santa Misa.

En la homilía recordamos a D. Máximo, que está recuperándose poco a poco de la fuerte operación de corazón en el Hospital Clínico. Esperemos que pronto le puedan dar de alta. ●



Durante la imposición de la Medalla a Mercedes.



Lourdes.



Diana.



Mercedes firmando en el Libro de Congregantes.



Mercedes con Angela y su hija.



Justo, D. Juan, M° Jesús, Mari Luz, Almudena, Ernesto y Antonio.



Doris, Loli y su hijo, Maite y María Jesús.



Al final de la ceremonia.